

Datum: 20.03.2019  
Medium: Landshuter Zeitung (LZ)  
Autor: red

© 2019 LZ– Vervielfältigung oder kommerzielle Nutzung ohne vorherige Rücksprache ist verboten.

# Jahresversammlung des Koenig-Freundeskreises

Am 26. März um 19 trifft sich der Koenig-Freundeskreis im „Rauchensteiner“ zu seiner ersten Jahresversammlung. Neben den üblichen Regularien wird der Bericht des Vorstands über die Aktivitäten des ersten Vereinsjahres erwartet, einschließlich der Perspektiven, die sich aus dem „Runden Tisch“ bei Staatsminister Sibler ergeben.